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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和３年第３回定例会（第４号） 

 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種の促進について 

① 対象者数と接種率について、年代別と全世代総数では。 

② 現状の年代別申込み状況は。 

③ より効果的で効率的な接種方法の検討は。 

２ 投票率の向上及び選挙における感染症対策について 

 ① 新たな啓発活動等の取組は。 

② 投票所では、どのような工夫をするのか。 

また、投票所及び開票所における感染症対策は。 

③ 期日前投票所の増設は。 

④ 岩出市総合保健福祉センター（第１４投票区）の投票所は。 

   ３ 下水道事業について 

    ① 下水道供用開始区域の接続率及び期間３年を経過している未接続件数は。 

      また、未接続の理由は。 

    ② 工事費用の負担割合は。 

      また、下水道事業の財政状況は。 

    ③ 生活困窮者のためにも助成金限度額の見直しは。 

     

 

１０番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 国民健康保険被保険者証及び高齢受給者証について 

① 高齢受給者証のカード化の考えは。 

② 国民健康保険被保険者証と高齢受給者証の一体化の考えは。 

２ 小中学校体育館及び岩出市立体育館設備について 

① 災害時や熱中症対策に備え 

小中学校及び岩出市立体育館に空調設備の考えは。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 目の異常を早期発見するための取組について 

① ３歳６か月児健康診査で目の異常が発見される人数は。 

（スポットビジョンスクリーナー導入前、導入後） 

② どのような異常が発見されるのか。 

③ これまでの検査に比べて優れている点は。 

２ 奨学金返還支援について 

① 市の見解は。 

② 導入による民間企業のメリットを周知する考えは。 
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   ３ 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について 

    ① １２歳から１５歳の児童・生徒のワクチン接種の現状は。 

    ② 保育所、幼稚園、小中学校に配布される検査キットの現状と課題は。 

    ③ 保護者が入院をして、子どもの世話ができなくなった場合の対応は。 

    ④ 今後自宅療養が必要となった場合、自宅療養者への支援は。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 通学路の安全確保 

① ２０１２年の緊急合同点検実施後の定期的な合同点検の実施方法は。 

② 今回の点検では前回の点検に加えどのようなポイントで実施するのか。 

③ 今年度の合同点検で新たに洗い出した危険箇所は何カ所あるのか。 

２ 災害時にも活用できるエコカー導入について 

① 本市の公用車でエコカーは何台あるか。 

② 今後のエコカー導入計画は。 

    

     

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ 根来公園墓地について 

    ① 施設維持分担金の支払い方法に問題はないのか。 

    ② 利用者の利便性を図るため、支払い方法に選択肢を。 

   ２ 国保税について「新型コロナの影響を受けて」 

    ① ２０２０年度の減免実績は。 

    ② 特例対象にならないケースや問合せ件数は。 

   ３ 国保税について「子どもの均等割軽減」 

    ① 対象年齢の拡大と財源を全額、国で確保することを国に求めていく考えは。 

    ② 市独自で１５歳まで均等割５割の軽減を実施した場合、どれだけの財源が

必要か。 

   ４ ひとり親世帯への支援について 

    ① 市において養育費を受けている割合は。 

    ② 離婚に関する相談窓口と支援体制は。 

    ③ 現在の支援施策と今後の課題は。 

 

 

１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

    

１ 通学路の安全対策について 

① 今年７月に千葉県八街市で下校中の小学生に、大型トラックが引き起こし

た事故を受け、文部科学省から通学路における合同点検の依頼がきています。

とりまとめに対しては、見通しのよい道路、幹線道路の抜け道、速度の上が

りやすい箇所、大型車の侵入が多い箇所、ヒヤリハット事例があった箇所、

保護者や見守り活動者、住民から改善要望があった箇所など、実施要項は多

岐にわたって依頼がきていますが、岩出市としての点検内容は。 

    ② 調査点検の結果、岩出市としての危険箇所は何カ所あったのか。 
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    ③ 調査にあたっては、地元警察署との協働、見守り活動者等の力も積極的に

借りる検討の依頼内容となっていますが、調査にどれくらいの方の協力をい

ただいたのか。 

    ④ 通学路における安全対策の年次計画の進捗状況は。 

    ⑤ 都市計画マスタープランでは、通学路の安全対策はどのように議論してい

くのか。 

   ２ 河川の浚渫と河川改修について 

    ① 根来川や住吉川をはじめ、例年この時期には土砂の浚渫が必要な箇所が、

数多く生まれています。岩出市として県に対して浚渫要望を出している場所

はどこなのか。 

    ② 今年度の浚渫時期はいつなのか。また、浚渫予定箇所はどこなのか。 

    ③ 根来川川尻の前田２号橋付近の河川改修の今後の予定は。 

   ３ 旧県道からクリーンセンターへの進入路について 

    ① 数年前に土砂崩れによる被害が出ているが現在も数カ所にブルーシートが

掛けられたままです。ブルーシートも破れており、むき出し状況の急斜面地

ですが改修予定はないのか。 

    ② クリーンセンターから帰る場合は、市民もクリーンセンター職員もこの道

路を通らなければならないが、危険性はないのか。 

    ③ クリーンセンター職員も危険を感じながら仕事をしていると聞きましたが

早期改修の要望にどう応えていくのか。 

    ④ 進入路の県道沿いに落石注意の看板もありフェンスも破損している部分が

ありますが、和歌山県の落石対策工事はいつ予定されているのか。 

        

    

 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 子どもたちの学びから職業選択のサポートについて 

 ① 岩出市のサポート体制及び進学率は。（高校・大学） 

 ② 各分野の対応、支援施策をどのように考えているのか。 

 （１）スポーツ 

 （２）芸術・文化 

 （３）ｅスポーツ 

 ③ 今後の方針、取組は。 

２ 消防関連について 

① ホース格納箱の現状把握はなされているのか。 

  清掃及び管理は何処が対応するのか。 

② 消防団員の欠員や補充など現状は。 

選出基準は。 

③ 各屯所にある簡易トイレの有無に基準はあるのか。 

  今後は。要望による設置予定は。 

④ 消防団員の報酬は、どのように支払われているのか。 

 

 


